



A travers les quatre départements de la région du Sud, les commerçants de tous bords, les opérateurs économiques, les administrations sont à l'ouvrage. Le stress de l'élection présidentielle est derrière tout le monde.

C'est une région du Sud calme, paisible et éclatante qui reprend vie après l'élection présidentielle du 7 octobre dernier. Que ce soit à Ambam, Ebolowa, Sangmelima, Kribi ou encore les autres localités de la région la plus au sud du pays, les populations vaquent normalement à leurs activités. Opérateurs économiques, commerçants, travailleurs du secteur informel et même dans les administrations, tout le monde est à l'ouvrage.

Pour Simoleon Tchoffo, commerçant au marché central d'Ebolowa, «les activités ont bel et bien repris et décollent de manière progressive. Vous savez que les gens croyaient qu'il aura un petit désordre mais tout est calme et nous sommes à l'attaque», rappelle-t-il.

Sans peur ni stress, le service a repris de plus belle dans les administrations publiques, parapubliques et même privées. Selon Mireille Eyinga, agent à la Délégation Régionale des petites et moyennes entreprises du Sud, «on a vraiment repris ce matin. C'est vrai qu'on a eu un peu peur mais on est là, on accueille les usagers comme d'habitude et ça se passe normalement», souligne-t-elle, rassurée.

Dans la capitale régionale du Sud, la vie reprend son cours normal. La sérénité est également au rendez-vous. On tourne progressivement la page de la présidentielle 2018 tout en gardant une oreille attentive au développement de cette importante actualité. Comme quoi après l'élection présidentielle il y'a une vie